

Illegale Ablagerung von Erdaushub

Bezüglich der Örtlichkeit muss ich nochmal nachfragen. Mit dem Luftbild alleine kann ich nichts anfangen.

Hier das Anschreiben von Kollege Fricke

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Hildner,

beim Spaziergang heute fiel mir eine sehr erhebliche Menge lehmigen Aushubs entlang des unten gelb markierten Bereichs auf. Ein Radlader mit Fahrer stand dabei. Die Kommunikation war wegen der Sprachbarriere eingeschränkt, aber auf Nachfrage, von wem der Aushub sei, deutete er Richtung Ebanat und erklärte mir "Kopp".

Frage:

Ist das genehmigt worden? Weshalb wird Erdreich aus Sinzheimer Gemarkung entlang eines Wirtschaftsweges in Varnhalt abgeladen? Und für wie lange?

Gerne höre ich von Ihnen. Frau Nickweiler und Frau Mangelsdorf erhalten die Nachricht in cc: .

Hier die Antwort des Fachgebietes

Sehr geehrter Herr Fricke,

hinsichtlich des abgelagerten Erdaushubes in Varnhalt welchen Sie gemeldet haben hat sich folgendes ergeben:

Das Erdmaterial stammt aus einer Baumaßnahme beim Weingut Kopp. Das neben dem Weg abgelagerte Material wurde im Auftrag von Herrn Kopp dort aufgebracht um die Böschung zum tieferliegenden Grundstück (Kirschbaumwiese) zu ertüchtigen, da diese gemäß der Aussage von Herrn Kopp abgesackt war. Das dort abgelagerte Material sollte dazu letzten Freitagnachmittag in die Böschung eingebaut werden. Herr Kopp war nach eigener Angabe davon ausgegangen, dass das tieferliegende Grundstück welches sich in seinem Eigentum befindet bis an den Fahrweg reicht.

Tatsächlich handelt es sich bei der Böschung aber um städtisches Eigentum. Das FG Park und Garten welches für die Unterhaltung des Grundstückes verantwortlich ist, wurde über die Situation in Kenntnis gesetzt. Daraufhin hat das FG Park und Garten unmittelbar entschieden, dass das Material wieder vollständig zu entfernen ist. Dies wurde Herrn Kopp telefonisch mitgeteilt und er hat zugesichert innerhalb von zwei Wochen der Aufforderung nachzukommen. Demgemäß müsste das Material spätestens Ende nächster Woche wieder abtransportiert sein.

Für Rückfragen und weitere Auskünfte stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Vielen Dank für das angebotene Bildmaterial, da wir selbst vor Ort Fotos gemacht haben benötigen wir dieses nicht.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Schmid
Stadt Baden-Baden
Fachgebiet Umwelt und Arbeitsschutz